

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VENDREDI 24 FÉVRIER 2012

ST JOUIN-PLAGE : PRIX D'ARCHITECTURE ET D'URBANISME DE HAUTE NORMANDIE 2012 DÉLIVRÉ PAR LE CAUE



St Jouin-Plage a reçu, en février dernier, le prix de l'aménagement dans le cadre du prix régional haut normand d'architecture et d'urbanisme 2011-2012. Les élus de St Jouin sont allés chercher ce prix à Rouen samedi 4 février 2012.

Ce prix récompense les réalisations d'architecture et d'aménagement urbains et paysagers significatives par leur démarches environnementales exemplaires, leur qualité d'insertion et leur qualité d'usage. C'est donc l'architecte Bruno Saas, de l'Atelier St Georges qui s'est vu remettre le prix.

Dans un site très encaissé, en pied de falaise et à proximité immédiate du port pétrolier, le projet a été inspiré par la force du lieu. Des gabions de pierre jalonnent la promenade et des constructions en bois brut offrent une architecture sobre et épurée dans un vocabulaire contemporain. Les équipements existants reprennent la même vêtue, ainsi, la rigueur et la cohérence du projet sont préservées.

Le jury a remarqué la complémentarité des matériaux, de l'architecture et de l'aménagement qui magnifie, en symbiose, le grand paysage, brutal, de ce front de mer.

